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ATA nº 1671/2023 de 1º de novembro de 2023 

Ao primeiro dia do mês de novembro de dois mil e vinte e três, reuniram-se 

para a décima nona sessão ordinária, na sala de sessões da Câmara de 

Vereadores de Iraí os seguintes vereadores:  Ana Paula Rodrigues, Clério 

Larentis, Franciele Diotti, Gilson Conzatti, Jadir Jacinto, Jair Barros da Silva, 

Maristela Panegalli e Nelci Francisconi do Amaral, sob a Presidência do 

vereador Paulo Martins.  

Ao dar início a sessão o presidente solicitou a assessora parlamentar para que 

fizesse a leitura da ata nº1670/2023, na qual foi em votação sendo aprovada 

por 8 votos favoráveis.  

Na oportunidade foram discutidas e aprovadas as seguintes matérias. 

Matérias do Poder Executivo: 

 

Aprovou por 08 votos favoráveis o Projeto de Lei do Executivo nº065 de 27 de 
outubro de 2023. 

O Projeto de Lei do Executivo nº066 de 27 de outubro de 2023, foi pedido 
vistas pelo Vereador Nelci Francisconi do Amaral. 
 

 

MATÉRIAS DO PODER LEGISLATIVO 

Aprovou por 08 votos favoráveis o Projeto de Lei do Legislativo nº009 de 27 de 

outubro de 2023. 

Aprovou por 08 votos favoráveis  o Projeto de Decreto Legislativo nº 007 de 27 

de outubro de 2023.  

Aprovou por 08 votos favoráveis a Moção de Aplauso nº 014 de 27 de outubro 
de 2023, proposta pelo Vereador PAULO MARTINS. 
 
  
Aprovou por 08 votos favoráveis a Moção de Aplauso nº015 de 30 de outubro 
de 2023, proposta pela Vereadora MARISTELA PANEGALLI. 

Aprovou por 08 votos favoráveis a Moção de Apoio nº005 de 30 de outubro 

de 2023, proposta pela Vereadora MARISTELA PANEGALLI.  
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Aprovou por 08 votos favoráveis  a Moção de Pesar nº072/2023,de autoria de 

todos os Vereadores amparados nas Normas Regimentais, a Moção de Pesar, 

para a família de ADÃO PAULO VALENTIN AGUIRRE pelo seu falecimento 

ocorrido no dia 09 de outubro de 2023. 

Aprovou por 08 votos favoráveis  a Moção de Pesar nº073/2023, de autoria de 

todos os Vereadores amparados nas Normas Regimentais, a  Moção de Pesar, 

para a família de NATALINA FÁTIMA FORTES pelo seu falecimento ocorrido 

no dia 20  de outubro de 2023. 

Aprovou por 08 votos favoráveis a  Moção de Pesar nº074/2023, de autoria de 

todos os Vereadores amparados nas Normas Regimentais, a  Moção de Pesar, 

para a família de SOELI JACOF pelo seu falecimento ocorrido no dia 20  de 

outubro de 2023. 

A Vereadora ANA PAULA RODRIGUES no uso de suas atribuições e dentro 

das Normas Regimentais, apresentou a Indicação nº 027 de 25 de outubro de 

2023. 

O Vereador PAULO MARTINS no uso de suas atribuições e dentro das Normas 

Regimentais, apresentou a Indicação nº028 de 01 de novembro de 2023. 

O Vereador JADIR JACINTO no uso de suas atribuições e dentro das Normas 

Regimentais, apresentou a Indicação nº029 de 01 de novembro de 2023. 

 

Espaço dos Oradores:  

 

Presidente Paulo Martins:  O presidente abriu o espaço dos oradores sendo 

breve no seu pronunciamento, inicialmente agradeceu a presença de todos , 

agradecer ao claudio hentches que mora no loteamento, e disse que ele  esta 

construindo ali na duque de caxias uma usina solar comercial, então 

parabeniza o claudio e sua família. Disse que é um valor bem expressivo que 

ele esta investindo, em torno de  mais de 400 mil reais, então o claudio esta 

acreditando no município de irai. 

 

Vereador Jadir Jacinto: o Vereador disse que gostaria de indicar  ao prefeito 

para que  no local que aconteceu o acidente no dia 20, seja colocado uma 
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barra de ferro e acredita que todos os colegas vereadores poderiam assinar 

com ele essa indicação. Essa barra de ferro é para a questão de ter mais 

segurança para quem passa por ali.    

E disse que a comunidade kaigang já esta se preparando para a virada do ano 

na temporada de  2023 para 2024 no litoral, para comercializar seus 

artesanatos, então de dezembro ate março as famílias indígenas estarão no 

litoral.  

 

Vereador Nelci Francisconi do Amaral:     O vereador disse que gostaria de se 

manifestar em duas coisas, a primeira é agradecendo o prefeito municipal que 

entende quando ele é cobrado pelas pessoas e as vezes as pessoas não 

gostam, então ele quer agradecer ao prefeito que prontamente foi colocar o 

boeiro la nas duas pontes, já faziam 5 anos que a estrada estragava com a 

mesma valeta e ele então chamou o prefeito no particular e num primeiro 

momento quem sabe ele não tinha entendido mas depois ele viu que realmente 

era necessário. 

Tambem quer falar a respeito do seu pedido de vista sobre o projeto e pedir ao 

prefeito para que ele mande alguém  que de uma explicação de onde vai 

abranger, ele acha justo, mas também acha certo que  os moradores possam 

saber aonde vai atingir isso pois não adianta citar dois e passar 30, disse que 

não é a primeira vez e não sera a ultima que  vem um projeto que eles 

gostariam, que poderia ter mais explicações sobre o projeto, tipo a historia do 

funcionalismo publico que iriam transformar os motoristas em agente de apoio 

para os maquinários e quando viram transformou as pessoas contratadas como 

serviços gerais, então são situações dessa forma que o vereador não quer que 

aconteça e sugere para que seja feito uma reunião para que possam dar mais 

explicações ai depois  o projeto sera votado, então sera apenas para evitar que 

seja de um jeito e depois é de outro como já aconteceu algumas vezes. 

E por fim gostaria de comentar que dia 19 tera o veloterra na comunidade das 

duas pontes e aproveita que o secretario de saúde esta aqui, para falar a 

respeito da ambulância e dos paramédicos para que eles possam estar 

disponível no veloterra. E também comenta sobre o projeto dos agentes de 

saúde, e disse que acha muito bacana, acredita que ira faltar agentes mas que 

deve sair algum seletivo e também aos agentes de endemias, não pode ser 

concurso, mas enquanto existir o programa sera feito os seletivos.   
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Vereador Clério Larentis:   O vereador comentou sobre o assunto das duas 

pontes que o vereador gringo falou, e disse que também agradece ao prefeito 

pela reforma que ele fez nas duas pontes que tem naquela comunidade, pois  

com as fortes chuvas estava bem complicada, e os vereadores haviam falado 

com ele e na medida do possível ele disse que iria arrumar, então agradece ao 

prefeito e a administração.  

Também gostaria de agradecer a igreja luterana na Euclides couto para 

almoçar juntamente com os sócios daquela igreja,  e gostaria de convidar para 

quem quiser ir no domingo no almoço da igreja matriz, disse que terá 

churrasco, e ele com certeza participará. 

Sobre o pedido de iluminação da comunidade bela vista que a vereadora 

paulinha pediu, mas em conversa com o prefeito, ali  a energia  é da creluz 

então pode ser feito um projeto através da creluz para  ter energia também na 

comunidade da farinhas grande, só tem que discutir sobre o pagamento da 

iluminação, se é o município ou a própria comunidade, mas o pedido já foi feito, 

e agora eles estão analisando e esperando o engenheiro fazer o projeto para 

ter a iluminação nessas comunidades. 

E parabeniza a banda cosmo express, disse que conhece  eles a mais de 30 

anos e lembra quando o hélio passava de moto para fazer os contratos dos 

bailes, então fica muito contente e parabeniza a todos os integrantes, mas 

especialmente o nilson, o hélio,o gervasio, o enio, o décio e marli também, pois 

conhecem eles a anos e disse que  é muito bom ter eles no nosso município, e 

agradece eles pelo convite para irem ao baile.  

 

Vereadora Ana Paula Rodrigues:  A vereadora disse que será breve no seu 

espaço, falou que estará viajando na próxima semana para brasilia levando 

alguns pedidos e demandas, e que tem marcado bastante visitas com os 

nossos representantes lá de brasilia, e vai bater de porta em porta, 

aproveitando o máximo possível para conseguir algum recurso. 

Gostaria de parabenizar o Léo e o Marcos, disse que participou do lançamento 

da musica de trabalho deles, que se chama Lobo, e quem quiser pode ouvir 

pelo youtube e disse que fica muito feliz por saber que no nosso município tem 

pessoas com tanto talento, disse que tem mais amizade com o léo pois ele 

trabalha na cooperativa e ela vai todos os dias ali e ai acaba criando um vinculo 
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um pouco maior, mas disse que o marcos também é muito gente boa, 

batalhador, ele e a zuma, então gostaria de parabenizar. 

E convida o publico de casa para participar da gravação do DVD da banda 

cosmo Express, é uma festa gratuita, e com maior prazer ela vai estar lá 

prestigiando. 

Vereador Jair Barros da Silva:  O vereador gostaria de dar os parabéns para a 

banda cosmo express pelos seus  37 anos de sucesso, levando o nome de irai 

por todo brasil a fora, disse que quem  é iraiense acompanhou o crescimento 

deles sabe da humildade e o quanto são conhecidos, então gostaria de 

parabeniza-los. 

Ao final da sessão, foi realizada a eleição da nova mesa diretora para o ano de  

2024, com a chapa 1 composta pelo Vereador Gilson Conzatti Presidente,  

Vereador Paulo Martins Vice-Presidente, Vereadora Maristela Panegalli 

primeira secretaria, vereador jair barros da silva segundo secretário e vereador 

clerio larentis membro da comissão representativa. 

A eleição foi aberta, sendo que o Vereador Gilson Conzatti foi eleito por 

unanimidade para presidir o Poder Legislativo no ano de 2024.  

Nada mais havendo ser tratado o presidente encerrou a presente sessão, e 

convidando a todos para a próxima sessão ordinária a ser realizada no dia 20 

de novembro de 2023 as 18 horas.  Eu Cristiane Bastian assessora 

parlamentar lavrei a presente ata.  


